

Commune d'Adé

Vie locale 2015 - Semaine 25

Vendredi 19 juin

► Dernièrement, a eu lieu la soirée des PETITS Exquis Mots.



Soirée des PETITS Exquis Mots

Mardi dernier, 16 juin 2015, à la salle des Fêtes du village, les **PETITS Exquis Mots** donnaient à voir leur représentation de fin de saison. Trois pièces de théâtre ont été jouées puisque Bastien et Elsa ont, tout au long de l'année, animé trois groupes de jeunes.

La soirée fut magique. A plusieurs points de vue. Et le public, nombreux : parents, familles, amis, voisins, camarades... en fut le témoin privilégié et enchanté.

A la sortie, en effet, la satisfaction semblait générale. Pour s'en faire une petite idée, répercutons quelques paroles spontanées :

- la plus courante : « Très agréable soirée. Un régal. » ;
- la plus enthousiaste : « Ces jeunes ont été formidables. Vraiment une belle prestation. » ;
- la plus réaliste : « Bravo aux animateurs car pour obtenir ces résultats, il faut travailler sérieusement. » ;
- la plus pédagogique : « Chapeau aux ados. Le thème abordé n'est pas facile à traiter, à interpréter. » ;
- la plus associative : « Encore merci à votre association pour l'organisation de ces cours. » ;
- la plus humaine : « Pour des enfants, quelle assurance ! Quelle aisance et même pour certains, quelle présence sur scène ! » ;

- la plus technique : « De mieux en mieux. Meilleure gestuelle, bons jeux de lumière... seul le son était parfois trop faible. » ;
- la plus chaleureuse : « Je suis étonnée et épatée. Continuez. Encouragements. » ;
- la plus sentimentale : « Je vous remercie d'avoir fait, toutes ces années, confiance à Bastien. » ;
- la plus prospective : « Mon aînée n'a pas encore l'âge –je crois qu'il faut qu'elle sache lire- mais j'espère que ces cours continueront pour qu'elle puisse, le moment venu, en bénéficier. »

A la fin de leur spectacle, les adolescents réservèrent une bien belle surprise à Bastien car, lui, à cette occasion, tournait une page professionnelle. Et là, comme une vague déferlante s'écrase avec violence sur les rochers, le choc des émotions submergea de nombreuses énergies. Que de larmes (de joie, de regrets) sur nombre de visages juvéniles ! L'amitié, assurément, pour eux, n'est pas un vain mot !

Pour terminer, les responsables, au nom de l'association organisatrice

Animation Diffusion Échanges :

- félicitèrent tous ces jeunes artistes en herbe qui venaient, une fois encore, de nous surprendre par leurs prestations de qualité avec toutefois une mention spéciale pour le groupe des adolescents qui auront, ensemble, vécu une inoubliable aventure au fil de ces dernières années ;
- exprimèrent, à leur tour, leur vive et profonde gratitude à Bastien et à Elsa qui a, elle aussi, contribué largement à la réussite collective de cette soirée et leur remirent, en guise de reconnaissance, une médaille souvenirs des PETITS Exquis Mots ;
- et invitèrent tout le monde au traditionnel verre de l'amitié.

Enfin, notons avec plaisir que des parents, les adolescents donnèrent des coups de mains appréciés pour ranger la salle, le décor.

Nous vous le disions : de la magie est passée par là ce soir là !

er groupe : « Question de temps »

Lily Rose A. - Victor A. - Célia D. - Timéo E. - Mathilda F. -
Raphaël F. - Sylvain S. - Mathys S. -

ème groupe : « L'Armoire »

Sophie C. - Émilie C. - Pauline C. - Océane F. - Mayeul L-M. -
Lola R. - Marie R. - Jules S. - Vincent S. -

ème groupe : « Solstice d'été »

Emmy A. - Chloé C. - Emma F. - Lucas G. - Chloé G. - Emma G. -
Damien H. - Inès J. - Janyce J. - Vincent P. - Lisa V. -

Les différents acteurs de ces spectacles

► **A eu lieu aussi le feu de la St Jean**
organisé par le Comité des Fêtes.



Sous la pluie, le feu prendra difficilement

Avec quelques jours d'avance, le Comité des Fêtes a proposé une soirée « auberge espagnole » autour du feu de la St Jean.

Malgré un temps pluvieux et frais, la salle Multi-associations –il n'était pas question cette année de s'installer dehors- se rempli progressivement.

Du coup, tous les présents eurent le loisir de regarder, sur grand écran, la finale du TOP 14 et assistèrent à la victoire du Stade Français aux dépens de l'équipe de Clermont.

Le partage, à table, terminé, le feu, malgré les gouttes de pluie, fut allumé.

La fête étant bonne, pour certains, il y eut de jolies prolongations.

Les organisateurs peuvent être satisfaits... et préparer la fête communale avec enthousiasme.

► ADE : Mise en place d'un minibus

« Depuis le jeudi 11 juin, la commune a mis en place un minibus pour tous les Adéens n'ayant pas de moyen de locomotion et désirant se rendre à Lourdes (Supermarché, hôpital, les halles...).

Ce service est proposé le jeudi matin (différents points d'arrêt : le lavoir, la mairie, le sortie du village) pour un départ à 9 H 45 et un retour vers 11 H 45.

Le trajet est au prix de 1,50 €, les carnets sont en vente à la mairie du lundi au vendredi de 9 H à 12 H. »

► ADE : suite des réunions de quartiers.

Prochaines réunions de quartiers à la mairie à 18 H 30 :

/ le 19 juin : Marque Mey (Rue de la HOunère jusqu'à la rue de Bartrès).

/ le 26 juin : Marque Dessus (Route de Bartrès et au-dessus).

► ADE : 21 juin : Vide grenier.



ADE

VIDE GRENIER

21 juin (7h à 18h)

**Buvette, Sandwichs,
Crêpes...**

Inscriptions avant le 19 Juin, par téléphone
au 06 31 66 29 56

3 euros le mètre, 2 euros la table*

*Dans la limite des stocks disponibles

Ne pas jeter sur la voie publique